

FECHA: 29 DE AGOSTO DE 2025.

BOLETÍN: 321

ALE ROJO DE LA VEGA Y “ALCALDÍA EN TUS MANOS” ATIENDEN DIRECTAMENTE A VECINOS DE LA COLONIA AMPLIACIÓN ASTURIAS

- *La alcaldesa encabezó recorridos visitando a vecinas y vecinos en calles aledañas a Ventura G. Tena y Ramón Fabié.*
- *Residentes denunciaron necesidades de balizamiento y limpieza; las cuadrillas resolvieron de inmediato.*
- *Ale Rojo se incorporó a los trabajos y pintó pasos peatonales junto con el personal de Servicios Urbanos.*

La jornada Alcaldía en tus manos llegó a la colonia Ampliación Asturias, donde la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, acompañada de su equipo de directores generales, recorrió calles y visitó hogares para escuchar y atender directamente a vecinas y vecinos.

Como parte de las labores inmediatas, cuadrillas de trabajadores realizaron bacheo, reparación de luminarias, poda de árboles y limpieza de espacios públicos. En respuesta a solicitudes de residentes, se ejecutó balizamiento de pasos peatonales y cruces viales que representaban riesgo para peatones.

Durante el recorrido, la mandataria se incorporó personalmente a los trabajos y se le pudo ver pintando pasos peatonales en compañía del personal de Servicios Urbanos, gesto que fue reconocido por habitantes de la zona.

“Tocando sus puertas, tomando sus peticiones, sugerencias, quejas, propuestas de todo lo que quieran. Estamos presentes todas las directoras, directores generales, su servidora, todo el equipo de la alcaldía”, afirmó Rojo de la Vega.

Además de los servicios urbanos, personal de las diferentes áreas recorrieron la zona atendiendo a la ciudadanía, lo que permitió que decenas de familias accedieran a atención directa sin intermediarios.



COMUNICADO DE PRENSA

La alcaldesa reiteró que este modelo de atención continuará recorriendo las colonias de la demarcación, con el objetivo de dar soluciones inmediatas y fortalecer la confianza ciudadana en un gobierno cercano y resolutivo.